

Medio	LAS ULTIMAS NOTICIAS
Fecha	02/12/2016
Mención	Derecho de la UAH critica a la federación. Mención a la Facultad de Derecho de la UAH.



Festival de Unos: Centro de Estudiantes lamentó fallo de la Corte de Apelaciones

Derecho de la UAH critica a la federación

ARIEL DIÉGUEZ

Alumnos de la UAH protestaron este año por el cierre de semestre.

Alexia Altamirano Tabilo, presidenta 2016 del Centro de Estudiantes de Derecho de la Universidad Alberto Hurtado (UAH), y su sucesora, Karla Morales Ibáñez, lamentaron que la Corte de Apelaciones de Santiago rechazara el recurso de protección de los alumnos que reprobaron ramos debido a que la universidad cerró sin negociar el primer semestre de este año, luego de

dos meses de toma. "Asumiremos el fallo como corresponde y plantearemos las autocríticas necesarias dentro de nuestro órgano estudiantil, lo que no quita que difiramos de la decisión de la universidad y de las autoridades", dice en un comunicado que firman ambas. También criticaron duramente la evolución de las movilizaciones de este año en la universidad. "El movimiento se radicalizó e inició un proceso en que conductas

violentas perjudicaron a los estudiantes. La mala conducción de la movilización llevada a cabo por la Federación año 2016 sólo logró deficiencias en el diálogo con las autoridades y que, por ende, no hubiera ganancias hacia las bases", aseguran. Ambas manifiestan la intención de "recrear las confianzas resquebrajadas" y "fortalecer la organización y la unidad entre los diferentes estamentos que componen nuestra Facultad".